

Von: Arnulf Lorentz

Gesendet: Dienstag, 9. Februar 2010 08:24

An: 0 - Buero des Oberbürgermeisters; Dez. II - Sekretariat; 01 - Sekr. OB-Referat

Cc: Hilde Stolz

Betreff: TOP 1 Bauausschuss: Realisierungswettbewerb Stadthallenwettbewerb; hier:
Sachantrag BL/DL

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zum TOP 1 der heutigen Bauausschuss-Sitzung bringt die Bunte Linke/Die Linke folgenden Antrag ein:

Der Bauausschuss / Gemeinderat möge beschließen:

Die Planung zu einer Erweiterung der Stadthalle um ein neues Kongresszentrum wird nicht weiterverfolgt.

Begründung: Der Realisierungswettbewerb hat keine Lösung gefunden, die sich in die bauliche Situation der Altstadt einfügt. Eine solche Lösung ist offensichtlich auch nicht zu erwarten.

gez. Hilde Stolz

gez. Arnulf Weiler-Lorentz